



Gymnasium der Stadt Meschede



Gymnasium der Stadt Meschede, Schederweg 65, 59872 Meschede

Elternbrief zum Schuljahresbeginn

Meschede, 08.08.2023

Liebe Eltern, liebe Schüler*innen,

zum Schuljahresbeginn möchten wir Sie und euch ganz herzlich begrüßen. Wir hoffen, alle konnten die Sommerferien – auch bei zuletzt eher bescheidenem Wetter – genießen und sind gut in das neue Schuljahr 2023/24 gestartet. Ganz besonders unseren 5ern und den Neuen in der Jahrgangsstufe EF wünschen wir, dass ihr euch möglichst schnell bei uns einlebt und wohlfühlt.

Auf diesem Weg möchten wir über Aktuelles an unserer Schule informieren:

- **Personelles**

Wir begrüßen zahlreiche neue Lehrkräfte an unserer Schule. Unser Kollegium ergänzen ab sofort Frau **Sabine Grundke** mit den Fächern Deutsch und Französisch, Frau **Vereena Mitzka** mit Erdkunde und Geschichte, Herr **Christoph Breuer** mit Deutsch und Englisch und Herr **Moritz Pape** mit Englisch und Sport.

Außerdem unterstützt uns neben den bekannten Vertretungskräften (Frau Lübke, Frau Alferova, Herr Twieg und Herr Meier) Frau **Jana Kochsiek** im Fach Sport.

Darüber hinaus unterrichten stundenweise aus anderen Schulen die Lehrkräfte **Frau Schulte** (Chemie), **Frau Nolte** (Physik), **Frau Tschuschke** (Mathematik), **Herr Dr. Nordmann** (Musik) und **Herr Mankel** (Mathematik und Physik) bei uns.

Allen wünschen wir einen guten Start an unserer Schule!

- **Unterrichtssituation**

Bis auf die Kürzung von einer Stunde Sport in der Jahrgangsstufe 7 (von vier auf drei Sportstunden) wird überall Unterricht nach Plan erteilt. 😊

Wir konnten auch eine **Vielzahl von zusätzlichen Angeboten** einrichten. Eine genaue Übersicht haben wir für Sie angehängt.

Wichtig zu wissen: In die **FIT- und Rechtschreibkurse** wird man eingeteilt bzw. eingeladen, die **Arbeitsgemeinschaften** (AGs) kann man frei wählen. Verantwortlich für die Wahlen und Zuteilungen ist unser Mittelstufenteam (Herr Flügge, Frau Abel und Frau Uting), das in den nächsten Tagen durch die Klassen gehen und informieren wird.

- **Fahrkarten**

Unser Schulträger arbeitet mit zwei verschiedenen Busgesellschaften zusammen. Die eine hat bereits in der letzten Ferienwoche die Fahrkarten an die Familien nach Hause ge-

schickt, die andere ist noch nicht ganz so weit und wird die Karten in den nächsten Tagen in die Schule liefern. Das Buspersonal ist angewiesen worden, in den ersten zwei Wochen des Schuljahrs die Karten noch nicht zu kontrollieren („kontrollfreier Kulanzeitraum“ bis zum 21.08.2023).

Alle „**Fahrberechtigten**“, d.h. alle Kinder, die eine Fahrkarte von unserem Schulträger erhalten, bekommen ab sofort kostenlos ein **Deutschlandticket** und können damit nicht mehr nur von Zuhause zur Schule, sondern durch ganz Deutschland fahren.

Alle anderen Schüler*innen, die **bisher keine Fahrkarte** erhalten haben, können voraussichtlich **ab Oktober ein vergünstigtes Deutschlandticket für 29 € pro Monat** erwerben. Näheres dazu erfahren Sie (und wir) in den nächsten Wochen von den Busbetrieben.

- **Rückkehr in die Schule nach Krankheit und „Nachschreiben“**

Wenn ein Kind erkrankt ist, wird es morgens (vor 7:30 Uhr) telefonisch im Sekretariat abgemeldet. Unmittelbar bei der (gesunden) Rückkehr in die Schule wird eine Entschuldigung beim Klassenleitungs- bzw. Jahrgangsstufenteam abgegeben.

Wir möchten darauf hinweisen, dass bei einer versäumten Klassenarbeit, Klausur oder anderen Leistungsüberprüfung **sofort am Tag der Rückkehr** zum Nachschreiben aufgefordert werden kann. Die Entscheidung über den Nachschreibtermin trifft die Lehrkraft.

- **Handyregeln**

Bei unseren Handyregeln haben sich Kleinigkeiten geändert. In der **Mensa** darf das Handy zum Beispiel **überhaupt nicht mehr** genutzt werden. (Im letzten Halbjahr gab es eine Ausnahmeregelung, weil wir unseren Schulhof nicht wie gewohnt nutzen konnten.)

Wir möchten noch einmal deutlich darauf hinweisen, dass **Bild-, Video- und Tonaufnahmen grundsätzlich untersagt** sind. Auch Selfies fallen unter diese Regelung.

Der Entwurf der kompletten Regeln, die in der nächsten Schulkonferenz zur Abstimmung vorgelegt werden, findet sich im Anhang.

- **Anzahl der Klassenarbeiten**

Unsere Schulministerin Frau Feller hatte letzten Freitag darüber informiert, dass in der Mittelstufe weniger Klassenarbeiten geschrieben werden können.

Diese Information war auch für die Schulen neu. Die Fachkonferenzen der betroffenen Fächer (**Deutsch, Mathematik, Englisch, Latein/Französisch**) werden jeweils in der ersten Sitzung entscheiden, wie viele Klassenarbeiten wir **in den Klassen 7 bis 10** schreiben lassen werden.

Nun wünschen wir ein gutes Ankommen im Schulalltag.

Bis bald grüßen Sie herzlich

Claudia Bertels
(Schulleiterin)

&

Christoph Heimes
(stellv. Schulleiter)